



Los videos del escándalo: una diputada compartió en sus redes contenido hot y analizan sancionarla



María Clemente García Moreno es una diputada tras de la Ciudad de México que en las últimas horas ha generado **revuelo** por una serie de videos explícitos que compartió en sus redes sociales.

Se trata de imágenes pornográficas en las que se la ve llevando a cabo distintas **prácticas sexuales explícitas** y que subió a sus perfiles oficiales de forma voluntaria, posteos que cuentan además con textos en los que la propia legisladora habla de sus prácticas sexuales y del disfrute de las mismas.

La funcionaria es con frecuencia objeto de **ataques transfóbicos y de discriminación**, sin embargo se ha encargado de defender su postura sobre la libertad y la posibilidad de tener una vida sexual y el disfrute de la misma.

En sus defensas ha argumentado que su actividad como trabajadora sexual no se interpone con su actividad legislativa. Y su currículum la acompaña: **ha presentado diversas iniciativas en materia turística, a la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, entre otras.**

“Mi cuerpo, es mío, solo mío, tengo derecho como todo ser humano al libre desarrollo de la personalidad y a la libre autodeterminación de mi cuerpo. Mi cuerpo es mío, solo mío, ni de mi Esposo, ni de mi novio, ni de la iglesia, ni del Estado” (sic), escribió en Twitter.

[Los videos del escándalo: una diputada compartió en sus redes contenido hot y analizan sancionarla | Mundo \(losandes.com.ar\)](https://www.losandes.com.ar)